

IRUN / Teresa Vieira e Itziar Sistiaga presentan sus nuevos trabajos en la Biblioteca Ikust Alaia

La delegada de Cultura, Belén Sierra acompañó ayer a Teresa Vieira e Itziar Sistiaga en la presentación de los libros que estas dos escritoras irundarras han publicado este mes. Con la Biblioteca Ikust Alaia como escenario, ambas dieron a conocer algunos detalles de estas dos obras que llevan por título "El Veto" y "Gracias por existir".

Sierra adelantaba que "son dos novelas que abordan situaciones diferentes, en cualquier caso escenarios de la vida común que desde aquí invito a todos los lectores interesados a conocer más a fondo". "El Veto" es una historia actual, tortuosa y sorprendente, pero real y tórrida. La protagonista, Lucía, se enamora locamente de Daniel. Todo es un cuento de hadas hasta que un día él siente que Lucía no le hace feliz. Ella huye a El Veto, el pueblo de sus antepasados, donde vive los últimos días de su abuela que, al igual que ella, también tuvo un pasado de amor y sufrimiento. "El Veto" se presenta al público en Ikust Alaia mañana a las 19:30.

Para Teresa Vieira "Gracias por existir" es su debut como narradora. Trabajó como periodista. Coautora de "100 y más historias reales" (2010). Su vida ha transcurrido entre América, África y Europa, sintiéndose "ciudadana del mundo". Su libro ofrece una historia real y actual. Una historia de sentimientos. "Gracias por existir" se presenta al público en Ikust Alaia el día 18 a las 19:30.